

おおもり

平成30年9月6日
東根市立大森小学校
学校だより75号

2学期のキーワードは「自分から」

子どもたちは今、9月8日（土）に開催予定の第8回秋季大運動会の成功に向けて、企画委員会・応援団員を中心として、「協力 仲間を信じ 心をつなぐ 全力で勝利を目指せ！」をスローガンに掲げ、一人一人が目標を持って頑張っています。

昨今は、熱中症の心配をしていたと思ったら、台風による大雨と寒暖の差も激しい不安定な天候が続いており、子どもたちの活動における健康状態についてご心配のことと思います。しかし、学校においては、朝の健康観察に加え、運動会練習前後の健康観察や厚生労働省の暑さ指数（WBGT）も参考にしながら、活動を実施しておりますので、まずはご安心ください。ただ、何かお気づきの点等があれば、ご連絡いただければ対応いたします。

さて、2学期の始業式にあたり、「自分から」について話をしました。

難儀なことでも、誰かに言われて活動したのではなく、『自分からやるぞ・・・』と決めて、行動したときは、「疲れたあ」や「いやだなあ」などの気持ちは出てきません。実際、「自分から」行動するとどうでしょうか？ 気持ちもさわやかになり、特に人の役に立てた時には、うれしい気持ちも加わります。

2学期は、運動会や学習発表会などの行事が予定されています。また、「読書の秋」「学びの秋」と表現されるように、学習充実の時季でもあります。

- ◇ 勉強・・・言われる前に「自分から」
- ◇ 運動や活動・・・言われる前に「自分から」
- ◇ 早寝早起き・・・言われる前に「自分から」
- ◇ あいさつ・・・言われる前に「自分から」

2学期は86日間・・・。

勉強や運動、日頃の生活の中でも「自分から」を意識してさらに成長してください。（後文省略）

今、運動会の練習に取り組む子どもたち一人一人の表情はとても生き生きとしていて、「自分から」声を出し、「自分から」行動しています。ぜひ、この意識を今後の日常的な学校生活でも発揮できるように支援していきたいと思います。

保護者の皆様におかれましても、子どもの意識がより高まるような温かなお声がけを、ぜひよろしくお願いいたします。

また、2学期は様々な行事や活動での保護者の皆様の来校機会も増えてくると思います。ぜひ、ご来校くださり、子どもたちの活動の様子をご覧ください。楽しみにしています。

（校長 土屋 常 義）

